
   第３回学校運営協議会がありました 

 

 今日は、第３回学校運営協議会がありました。これは、学識経験者や地域、ＰＴＡの方な

どが、この会によって、学校の教育目標や方針等を理解していただくと共に、学校の教育

活動へご意見していただいたり、連携して活動していただいたりするものです。 

 今回は、学校の様子や地域行事への参加状況、前期学校評価等について協議をしました。 

そして、学校に対して、賞賛や激励、工夫改善の 

意見をいただきました。学校は真摯に受け止め、 

今後の教育活動にいかしていきます。 

 太宰府西中学校がよりよい学校になるため、 

今後も様々な方からのご意見をいただき、教育 

活動を推進していきたいと思います。 
 

☆ 美術部作品紹介３   

 

 

 

 

 

 

 


